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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和２年６月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

小倉  弘業  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
２  

川島富 士子  

議員  

（６０分）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１．新 型コ ロナ ウ イルス 対 策 につ い て  

 ⑴  小・中学校の学習の遅れについて  

⑵  支援給付金について  

⑶  東陽病院の新型コロナウイルス対策について  

 

２．災 害対 策に つ いて  

 ⑴  大型台風襲来時の対策について  

 ⑵  避難所の対策について  

 ⑶  災害時の避難支援について  

 

 

１．町 長の 政治 姿 勢につ いて  

 ⑴  これからの重点施策について  

  ①  防災拠点の整備について  

  ②  小中学校体育館の冷房設備設置について  

  ③  横芝駅のバリアフリー化（エレベーター設置）  

について  

  ④  駅前交差点および町道Ⅰ－１４号線（長塚）の  

   整備について  

 ⑵  町立保育所の再編・統廃合について  

 

２．安 全で 安心 な まちづ くり につ い て  

 ⑴  県道横芝下総線バイパス開通に伴う事故多発対策  

  について  

 ⑵  スクールバスの位置情報通知システムの導入につ  

  いて  
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３  

森川  貴恵  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑶  本町における新型コロナウイルス感染症対策につ  

  いて  

  ①  町内における実情と課題について  

  ②  児童生徒への対応について  

  ③  今後の取り組みについて  

 

 

１．新 型コ ロナ ウ イルス 感染 症に 対 する対 応等 につ い て  

 ⑴  対策本部設置について  

  ①  設置の経緯と組織  

  ②  取り組み内容  

  ③  成果と問題点  

 ⑵  町民への情報提供について  

  ①  防災無線、ホームページ、広報  

  ②  特別定額給付金の受付と給付時期は  

  ③  各種相談活動は  

 ⑶  小中学校の対応について  

  ①  休業中の対応は  

  ②  休業明けの計画は  

 ⑷  農商工業者への対応について  

  ①  持続化給付金に対する周知は  

  ②  緊急事態宣言中の対応は  

  ③  今後の支援策は  

 

２．町 内の 交通 問 題につ いて  

 ⑴  町内の交通危険個所は  

  ①  県道横芝下総線バイパス開通に伴う新交差点で  

   の事故状況は  

 ⑵  千葉県自転車条例の啓発について  

 ⑶  町内循環バスの日曜日運行について  
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４  

宮薗  博香  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長の 政治 姿勢 に ついて  

１．「佐 藤はる ひ こ後援 会だ より 」  のこれ からの 重 点施  

 策に つい て  

 ⑴  防災拠点の整備についての具体的な内容について  

 ⑵  成田空港関連の企業誘致・雇用創設について具体  

  的な進め方について  

 ⑶  観光立町の推進についての具体的な進め方につい  

  て  

 ⑷  道路整備について  

  ①  下総線バイパスについて（安全対策及び道路照  

   明について）  

  ②  町道Ⅰ－１４号線（長塚）について  

  ③  町道Ⅰ－８号線（東町）について  

  ④  町道Ⅰ－１０号線（古屋）について  

  ⑤  町道Ⅰ－１８号線（日吉）について  

 

２．前 回の 公約 で 未達成 の事 項に つ いて  

 ⑴  当初予算１０億円の削減に向けた取り組みについ   

 て  

⑵  産直交流施設（道の駅）の建設について  

⑶  横芝光ＩＣ周辺開発促進事業の計画づくりについ  

 て  

⑷  旧横芝中跡地の開発について  

 

３．芝 山鉄 道の 延 伸につ いて  

 

行財政 運営 につ い て  

１．財 政調 整基 金 の減少 につ いて  

 

２．職 員の 削減 に ついて  
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５  

秋鹿  幹夫  

議員  

（４５分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  

山﨑  義貞  

議員  

（６０分）  

 

１．成 田空 港機 能 強化に 関す る地 域 振興に つい て  

 ⑴  Ａ滑走路特別加算金の使途について  

 ⑵  町バス、成田便の活用方法  

  ①  運行開始からの利用客数の水準  

  ②  今後の課題と活用方法は  

  ③  近隣市町村と連携した公共交通の確立  

 ⑶  空港周辺対策交付金について  

  ①  今後の周辺対策交付金の使途について  

  ②  コロナ禍による経済悪化での交付金への影響は  

  ③  交付金に頼る財政に行き詰まりは懸念されない   

  か  

 

２．新 型コ ロナ ウ イルス 対策 につ い て  

 ⑴  各給付金の迅速な案内や対応について  

 ⑵  給付金取得に対し、町民に漏れのない案内やサポ  

ート体制は  

 ⑶  町独自の給付金等の考えはあるか  

 ⑷  教育カリキュラムの遅れをどの様に取り戻すのか  

 

 

１．新 型コ ロナ ウ イルス か ら 町民 を 守る取 り組 みに つ い  

 て  

 ⑴  生活支援問題について  

  ①  特別給付支援金の申請状況について  

  ②  独居老人世帯、障害を持った世帯の申請に対し  

   てどのような支援対策を考えているか  

  ③  町税の徴収猶予を行うことについて  

  ④  児童手当、児童扶養手当の独立加算を求めるこ  

   とについて  

  ⑤  就学援助の申し込み申請を再度周知し、内容の  

   拡充を図ることについて  
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 ⑵  地域経済に対する事業者支援の取り組みについて  

  ①  持続化給付金雇用調整助成金の周知と相談体制  

   について  

 ⑶  コロナ災害時の避難場所について  

  ①  現時点での避難計画はどのようになっているの  

   か  

 ⑷  地方創生臨時交付金の取り組みについて  

 

２．東 陽食 肉セ ン ターの 今後 の運 営 方針に つい て  

 ⑴  センターの決算状況と今後の見通しは  

  ①  処理頭数の減少による町営からの撤退はあり得  

   るのか  

  ②  財政支援については、どのように考えるか  

  ③  センター関連で従事する人数は  

 ⑵  千葉県と畜場協会長として、と畜場再編計画の前  

  進を図る役目があるのではないか  

  

３．広 報に つい て  

 ⑴  ５月号広報の発行休止の理由について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


